

Periódico: Milenio.

Título: Piden intervención del Estado por cobro de cuotas escolares.

Tema: Educación.

Referencia: Reyes, P. (Agosto,31,2021). Piden intervención del Estado por cobro de cuotas escolares. [Editorial]. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3tRa41T>

Resumen:

Piden intervención del Estado por cobro de cuotas escolares.

Se suman asociaciones contra el cobro de cuotas escolares, piden al Gobierno del Estado intervenga pues aseguran que los comités de padres en conjunto con directores lucran con este recurso ahora que las clases son en línea y no presenciales.

Juan Maya presidente de la asociación civil Grupos Vulnerables del Sur de Tamaulipas, manifestó que en estos tiempos de crisis por pandemia y que no se utilizan las instalaciones educativas, no se deben de cobrar las cuotas, ya que la realidad es que en muchas familias no tienen ni para comer.

Al no existir un regreso a clases de forma presencial en Altamira, padres de familia piden el regreso de las cuotas escolares debido a que ahora el problema es pagar el Internet o el recibo de la luz para que los niños puedan estudiar a distancia.

Responsable: Berenice Verde Hernández.